

QUESTION ÉCRITE E-0501/04
posée par Jorge Hernández Mollar (PPE-DE)
à la Commission

Objet: Mesures à prendre contre le syndrome d'Ulysse

Les troubles psychiques dont souffrent de plus en plus les immigrants, contraints à une rude course d'obstacles dans leur recherche d'une vie meilleure, constituent un problème sanitaire émergeant dans les sociétés d'accueil.

Le syndrome d'Ulysse, ou syndrome de l'immigrant souffrant d'un stress chronique ou multiple, tire son origine d'une série de conflits liés à la perte de quelque chose de très important pour l'individu, à savoir la famille et les amis, la culture propre, la terre, la position sociale et la sécurité physique.

La Commission est-elle consciente de l'existence de ce phénomène, de sa gravité et de son importance et compte-t-elle par conséquent proposer des dispositions législatives pour y faire face?